
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DE L’ODYSSÉE, 
TENUE LE 20 JUIN 2016 AU RESTAURANT SAINT-HUBERT À SAINTE-JULIE, À 18 H 30 

  
 ÉTAIENT PRÉSENT(E)S : 
 

École 
Andrée-Anne Gagnon 
Jacinthe Bélair 
Nathalie Raymond 
Mélanie Beaudin 
Mylène Lavallée 

Parents 
Robert Gagnon 
Mélissa Bernard 
Caroline Fortier 
Steve Béland 
Natasha Bouchard 

 
Direction 
Hélène Richard, directrice 

 1. Ouverture de l’assemblée à 18 h 30 par Robert Gagnon, président 

 

2. Parole au public 

Aucun public. 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE 15-16-33 Proposé par Mylène Lavallée et adopté à l’unanimité 

CE 15-16-34 

4. Adoption du procès-verbal du 30 mai 2016 

Proposé par Mélissa Bernard et adopté à l’unanimité 

 5. Suivis au procès-verbal 

 Aucun suivi à faire. 

 6. Points de décision et d’adoption 

 6.1. Budget école 2016-2017 

CE 15-16-35 

Les membres ont consulté le budget école pour l’année 2016-2017 et madame Hélène 
Richard nous a donné des explications supplémentaires. 

Proposé par Caroline Fortier et adopté à l’unanimité. 

 6.2. Sortie des élèves de 5e année à la piscine 

 
Les enseignantes de 5e année demandent l’autorisation de faire une sortie à la piscine 
municipale avec leurs élèves. 

CE 15-16-36 Proposé par Jacinthe Bélair et adopté à l’unanimité. 

 7. Points discussion et d’information 

 7.1. Thème de la rentrée 2016-2017 

Hélène Richard nous explique le thème de la rentrée pour l’année scolaire 2016-2017 « Je 
suis un acteur de changement ! »  

Tout au long de l’année, nous exploiterons ce thème dans le cadre d’une grande 
campagne de sensibilisation à l’utilisation des termes suivants : le respect, la courtoisie, 
l’écoute, la politesse, la civilité et l’amabilité. 

 8. Parole à la représentante du Comité de parents 

 
Il y a eu deux faits marquants lors de la dernière réunion.  Un prix a été remis à madame Taillon 
pour son implication et l’autre point était de souligner la période de devoirs. 

  



Procès-verbal du Conseil d’établissement 
Réunion du 20 juin 2016 Page 2 
 

 

 

9. Parole à la représentante de l’OPP 

Natasha Bouchard nous mentionne que le bingo a été très agréable à animer et qu’ils ont reçu 
que des commentaires positifs.  Les cadeaux étaient adaptés pour les niveaux. 

Le 29 août prochain, les membres de l’OPP viendront faire des boîtes pour les fournitures 
scolaires. 

 

10. Parole à la responsable du service de garde 

Rien à mentionner. 

 11. Parole aux enseignants 

 

 
Pour tous les niveaux, il y aura les dernières activités de fin d’année, la kermess, les 
olympiades, la remise de méritas et la haie d’honneur pour les élèves finissants de 6e année. 

 12. Personnel de soutien 

 Rien à mentionner. 

 

13. Parole au public 

Aucun public. 

 

14. Questions diverses 

Aucune question. 

 15. Levée de l’assemblée à 20 h. 
 
 
 
 

Hélène Richard, directrice  Robert Gagnon, président 
 


